

La Universidad se propone registrar 10 patentes internacionales al año

La institución sólo ha conseguido 16 patentes en toda su historia y ahora aspira a mejorar sus indicadores · Hasta 2025 no acabará de pagar la deuda a Innovación

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 10.11.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos 

La Universidad de Granada se ha marcado unos objetivos muy ambiciosos con la puesta en marcha de Integra, el proyecto que acaba de conseguir 14 millones de euros de financiación del Ministerio de Ciencia e Innovación y que arrancará a partir de 2012. Entre ellos, registrar 10 patentes internacionales al año, cuando en sus quinientos años de historia sólo ha logrado hacer públicas 16.

El proyecto *Innovación y Transferencia en Granada*, enmarcado dentro de la Estrategia Universidad 2015 en su convocatoria de Innocampus, tiene como objetivo mejorar los índices de calidad científica, un paso esencial para ganarse el sello de campus de excelencia internacional.

Entre las acciones que se van a emprender, según informaron ayer los máximos responsables del proyecto, destaca la construcción y equipamiento del Edificio del Centro de Transferencia Tecnológica (CTT), la creación del portal GranadaInnova, el desarrollo del programa TechMeeting y la puesta en marcha del programa Mark I+D+i, entre otros.

"El centro será un semillero de empresas", especificó la vicerrectora de Investigación de la UGR, María Dolores Suárez. El CTT, un edificio que tendrá una superficie de entre 6.000 y 7.000 metros cuadrados, irá en principio en el Parque Tecnológico de la Salud, pero todavía se barajan varias alternativas.

La UGR genera una media de 310 contratos y convenios con empresas al año y el objetivo con Integra es llegar a los 350. Para promover el establecimiento de empresas de base tecnológica se ha fijado el programa Ruta Emprendedora; el programa Detebt@, para la detección de nuevas oportunidades de negocio; el programa Impulsebt, de seguimiento de las EBT; la promoción de spin-off en ferias y foros de encuentro; y la organización de talleres formativos para la spin-off.

El proyecto de la UGR, que contará con una financiación de 2,9 millones de euros de fondos FEDER y 11,9 millones en calidad de préstamo (a devolver hasta 2025), contará con 3 millones de euros para adquisición de equipamiento científico y 11 millones para infraestructuras.

Para promover las aplicaciones industriales de los productos que se encuentren en su fase inicial de desarrollo experimental, la Universidad de Granada ha diseñado la construcción de laboratorios de pruebas de concepto asociados al Centro de Transferencia Tecnológica, con los que analizar la viabilidad comercial de los productos.

En cuanto al equipamiento, la UGR va a adquirir en los próximos dos años un nuevo equipamiento para el Super Computador UgrGrid; uno más adecuado para la Sala de Computadores del CITIC; un microscopio electrónico de presión variable en alta resolución con espectroscopía Raman acoplada; un microscopio láser con focal multifotón; el equipamiento para la instalación de una cámara semi-anecoica; la ampliación y optimización de red de transmisión del Centro de Proceso de Datos; y la ampliación del equipamiento para taller de diseño de circuito de impresos y sistemas robotizados.

Con el nuevo proyecto Integra, la Universidad de Granada aspira a mejorar todos sus indicadores vinculados a la investigación científica: de dos acuerdos y licencias conseguidos hasta ahora, lograr doce en 2012; de diez empresas spin-off, consolidar al menos 21; y de dos catálogos sectoriales elaborados a diez.

0 comentarios 0 votos 

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las



Francisco González Lodeiro explicó ayer el proyecto Integra con los responsables Ignacio Molina, María Dolores Suárez y Teodoro Luque.

¿Necesitas asesoramiento legal?
958 89 95 00
 union@granada.ugt.org



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios

